Un stage pour artistes en herbe



Méa, Myla, Célia, Thyphaine et Hugo ont découvert la technique de la gravure sur plexiglas lors d'un stage d'arts plastiques. Photo RL

Pour ce début d'été, la MJC de Villerupt a programmé des activités autour de l'anglais, de l'italien, du chant, de la danse et des arts plastiques. Certains stages ont été annulés, faute d'avoir rassemblé suffisamment d'inscrits.

Les activités manuelles proposées par Nicolas Venzi, animateur en arts plastiques, ont attiré cinq enfants qui n'avaient encore jamais franchi les portes de la MJC. Léa, Myla, Célia, Thyphaine et Hugo ont découvert des techniques nouvelles, dont la gravure sur plexiglas ou linoléum.

Une deuxième session est prévue du 25 au 29 juillet. Deux heures où chacun peut exprimer son talent, avec les conseils avisés d'un professionnel.